

Teilnehmer gesucht

Die Eventshow, die Kojala am Montag, 3. Juli veranstaltet, um Alt-Jung-Projekte vorzustellen, nimmt langsam Formen an. Was noch gesucht wird: ein paar Teilnehmer.

RUDI KÜBLER

„Wetten, dass . . . du mitmachst?“ – unter diesem Motto steht die Eventshow am Montag, 3. Juli, im Ulmer Stadthaus. Der Hintergrund: Die Kompetenzbörse für Jung und Alt im Lernaustausch, kurz: Kojala, will von 19 bis 21.30 Uhr ihre Alt-Jung-Projekte im Rahmen einer Unterhaltungsshow präsentieren.

Während die künstlerischen Beiträge stehen – unter anderem sind Auftritte des Dixie-Workshops um Trompeter Kone Neubrandt, von Chören, Zauberern und einer Co-

ver-Band geplant – werden noch Teilnehmer für die Spielerunden gesucht, berichtet Markus Marquard vom Zentrum für allgemeine wissenschaftliche Weiterbildung (Zawiw), das die Projekte koordiniert. Sechs Alt-Jung-Teams werden an diesem Abend gegeneinander antreten; jede Mannschaft besteht aus sechs Personen, Jugendlichen zwischen 14 und 19 Jahren, die kreativ, aktiv und neugierig sind, und Senioren ab 55 Jahren, die Lust haben, Neues auszuprobieren. „Wir suchen keine Superstars, sondern Menschen, die schon immer zeigen wollten, was in ihnen steckt“, heißt es in der Ausschreibung.

INFO

Wer Interesse hat, kann sich bei Markus Marquard, Tel. (0731) 502-3194, E-Mail info@kojala.de oder Heike Reith, E-Mail reithheike@aol.com melden.